



VOM 3.11. BIS 23.12.

DAS STEELER EISENBAHN-DORF 2022

NEU... und mit dem Weihnachtsexpress auf dem Grendplatz

11. November 2022

MEIN

www.mein-kurier.ruhr

KURIER

#wirvorOrtfürDich



Hausnotrufdienst
– Das DRK zum Drücken nah!

Rufen Sie uns an:
0201 8474-305
DRK-Kreisverband Essen e.V.
hausnotruf@drk-essen.de
www.drk-hausnotrufdienst.de

HEUTE: Kupferdreh Bürgerschaft und Glühwein

Die Bürgerschaft Kupferdreh lädt zum 46. Steeler Weihnachtsmarkt ein. Seite 3

Weihnachtsmarkt Programm in Steele

Volles Programm beim Steeler Budenzauber. Seite 6/7/21

Freisenbruch Baustelle nervt weiter

Sperrungen an der Bochumer Landstraße - Anwohner verzweifelt. Seite 10

AWO Essen „Wir machen Druck!“

Die Arbeiterwohlfahrt Essen hat klare Forderungen an die Politik: Vor allem armen Menschen soll mehr geholfen werden. Seite 18



Der Elfte im Elften

Jecke schon in Feierlaune und „De Räuber“ kommen noch. Seite 17 / Fotos: Janz

KLARTEXT Fußball-WM: Und jetzt?



Die Fußballweltmeisterschaft hätte niemals nach Katar vergeben werden dürfen. Da sind sich wohl fast alle einig. Mehr als 15.000 Gasterbeiter sollen beim Bau der Stadien ums Leben gekommen sein, die Zahlen sind kaum überprüfbar, Menschenrechte vor Ort auch nicht. Können wir jetzt trotzdem einfach zu Pils und Chips greifen oder gar beim Rudelgucken mitmachen? Aktive Fußballer, Trainer und Fans aus dem MEIN KURIER-Gebiet haben mir gesagt, dass sie sogar die Fernsehübertragungen boykottieren werden, um nicht auch noch für gute Einschaltquoten zu sorgen. Was für Zeiten? Und in welcher WM-Stimmung sind Sie?

Ihr Detlef Leweux
redaktion@mein-kurier.ruhr

STEELER WEIHNACHTSMARKT 2022



MITTWOCH 16. NOV. KINDERTAG

KASPERLE

15.00 BIENE MAJA
16.00 KASPERLE UND DER RÄUBER SCHWARZBART
17.00 PIPPI LANGSTRUMPF



DO.	10. NOV. 18.00 Uhr MARINA SHANTY CHOR OBERHAUSEN
FR.	11. NOV. 17.00 Uhr DANA PELIZAEUS
FR.	11. NOV. 19.00 Uhr ANNA-MARIA ZIMMERMANN
SA.	12. NOV. 17.00 Uhr SASKIA LEPPIN
SA.	12. NOV. 18.00 Uhr WIND





Hoppeditz, Ordensfest und „De Räuber“

Das Team des Festausschusses Kupferdreher Karneval hat eine umjubelte Hoppeditzveranstaltung organisiert, einmal mehr brillierte der alte und neue Hoppeditz Peter de Baake mit seiner Rede auf dem Marktplatz. Die Mitglieder der GKG Fidelitas waren in Oktober- und Ordensfestlaune - und es geht weiter: Der Sessionsauftakt des Festkomitees Essener

Karneval wird am heutigen 11.11. wieder im Stadion am Uhlenkrug stattfinden und die Prinziaden, also die Inthronisierungen der neuen Prinzenpaare, findet am 12. November in der Weststadthalle statt. Auf dem Steeler Weihnachtsmarkt tritt die Kölner Kultband „De Räuber“ dann am 10. Dezember um 20 Uhr auf.

Fotos: Janz